

Nino Ferrer, Arriba Santana

Maracas merengue
Mariachi marimba
Arriba Santana
El Porompompero, te quiero!

L'Amérique Latine,
c'est comme ma cousine,
les filles sont sublimes
et ils ont d'excellentes recettes de cuisine.

L'Amérique Latine,
tout est plus grand que grandissime,
les bars, les piscines,
les hôtels et les bidonvilles sans latrines.

L'Amérique Latine,
la fret d'acier,
la route prédomine,
et je vais bientôt manquer d'oxygène.

L'Amérique Latine,
les tribus fuient sur l'Amazonie,
on les tire comme de pauvres lapines,
mais les musiques sont divines.

Et le Carnaval? Génial!
Et un petit coup de mescal ? Normal !

Maracas merengue
Mariachi marimba
Caramba Santana
El Porompompero te quiero!